
令和４年度 第４回 気田小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開催日時 令和５年２月２４日（金）１３時５８分から１５時０８分まで 

２ 開催場所 気田小学校 会議室 

３ 出席委員 山﨑 陽康、井口 哲秀、栗島 栄市、森下 薫、山下 太一郎、福島 亜弥、

清水 恭子、岩本 祐美子 

４ 欠席委員 なし 

５ オブザーバー 米倉 理恵（気田幼稚園長）、佐々木 徹（春野協働センター） 

６ 学 校 堀部 憲一（校長）、小澤 真喜子（教頭）、森下 裕子（CSディレクター） 

７ 傍 聴 者 なし 

 

８ 協議事項 

（１）学校評価の結果について 

（２）次年度の学校経営方針・教育活動等について 

（３）学校運営協議会の１年間の取組について 

 

９ 会議録作成者 森下 裕子（CSディレクター） 

 

１０ 会議記録 

  司会の 小澤 真喜子 から、委員総数８人全員の出席があり、会議が成立している

旨の報告があった。 

司会から、会長の選出について意見を求めたところ、森下委員から会長を推挙する旨

の発言があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

議題に入る前に司会より、「いじめ防止等のための方針」の変更、「やらまいか加算分」

の報告があった。 

 

（１）学校評価の結果について 

  教頭より学校評価について別紙のとおり説明があり、委員より以下の発言があった 

    ・質問２６の項目を昨年のデータと比較した。教師の「そう思う」の割合が増えたが保

護者の割合は変化がない。他校と比較する場がないからではないか。活動を当たり前

ととらえているのではないか。他校ではこれほど地域での活動が多い学校は少ないと

思うので保護者にも伝わるようにしていきたい（山崎委員） 

・第３回の運営協議会でフジバカマの話を聞いて、子供たちが調べたり苗を植えたりと

活動が広がっているようなので蝶がきたらどんな種類の蝶なのかなど、いろいろ調べ

るといいと思う（栗島委員） 

 

（２）次年度の学校経営方針・教育活動等について 

校長より別紙のとおり説明があった。委員より質問はなく、賛成多数によりグラ

ンドデザインは承認された。 



 

（３）学校運営協議会の１年間の取組について 

  別紙の自己評価をもとに委員より以下の発言があった。 

・子供たちは現在６年生を送る会の企画を楽しんでいる。子供からやりたいことを募

って今後 CSの活動としてやることが実現できたらすごくいいと思う（岩本委員） 

・学校での関わりや友達関係がいいと住んでいるところが好きになると思うので、小

中学校の時代に楽しく過ごせれば学校経営方針にある「ふるさとを愛する」という部分

につながるのではないか（清水委員） 

 ・学校のブログを見ているが、授業風景の内容はたくさんあるが、それ以外の活動の様

子や景色等も色々と載っているといいと思う（福島委員） 

  ・自己評価でボランティア参加者の確保難が挙げられている。ＰＲのしかたを考えると

いいと思う。音楽等の学習ボランティアの具体的な支援の方法を“見える化”していけ

ればと思う。コミスクの行事もマンネリ化してきたと感じる。人材を探すのも難しい

が、今後どうしていくのがいいか考えたい（森下委員） 

   ・話し方について上手な人に聞いたら、「習うより慣れろ」と教えてもらった。自分の

思いをどんなインパクトで伝えるかが大事なので、伝え方を考えていきたい（山下委

員） 

    

 その他連絡事項等 

司会から、来年度の会議の日程について報告があった。 

  第１回 令和５年 ４月２８日（金）１４：００～ 

第２回 令和５年 ７月 ６日（木）１４：３０～ 

第３回 令和５年１０月１９日（木）１４：３０～ 

第４回 令和６年 ２月１６日（金）１４：３０～ 

 

 


